MANIFEST DE SINEU: EL PODEM QUE VOLEM Participació, Transparència i Democràcia

COMUNICADO DE PRENSA

EL PODEM QUE VOLEM Y LOS CÍRCULOS EXÍGEN A PODEM ILLES BALEARS, DE FORMA REGLAMENTARIA, ASAMBLEA CIUDADANA AUTONÓMICA PRESENCIAL YA

18/03/2017. La iniciativa El Podem que Volem, integrada por militantes, simpatizantes e inscritos de Podem en las Illes Balears y autora del Manifiesto de Sineu, junto a círculos de las Islas, solicitan la convocatoria de Asamblea Ciudadana Ordinaria y Presencial en el ámbito de nuestra comunidad autónoma, sin más dilaciones.

El Podem que Volem se ha marcado desde el primer momento la convocatoria de Asamblea Ciudadana como un objetivo impresicndibles. Así mismo, hasta ahora, los círculos que han aprobado en sus asambleas la petición de Asamblea Ciudadana y que además han avalado nuestra petición, son suficientes para convocar este órgano de máxima representatividad dentro del partido (30% de los círculos activos de acuerdo con el documento organizativo aprobado en Vistalegre 2), aunque seguimos promoviendo su aprobación en nuevos círculos, sin importar si éstos están o no activados. De hecho, contando también a los círculos no activos que han pedido Asamblea Ciudadana, se supera ampliamente el número exigido para convocar este órgano en Balears. Actualmente los círculos que han pedido la celebración de una Asamblea Ciudadana presencial son: Sóller, Palma Centre, Arxiduc, Llubí, Llucmajor, Son Servera, Maó, Sineu, Calle Aragón, Sant Lluís y Capdepera,

Desde El Podem que Volem queremos recuperar Podemos para la sociedad, recuperar el partido como una herramienta política y volver a ser fieles a nuestros principios de Participación, Democracia y Transparencia. Necesitamos recuperar la ilusión, pero también la credibilidad, ya que en estos momentos nuestros cargos institucionales no están ofreciendo, con sus actuaciones, ninguna garantía de diferencia respeto a los partidos de la casta. Creemos necesario reconducir esta situación y consideramos que la Asamblea Ciudadana autonómica presencial es un primer paso para construir, para debatir, para evaluar, planificar e incluso exigir responsabilidades políticas.

Podemos debe estar al lado de la ciudadanía, responder ante ella y ofrecer garantías sobre sus compromisos. Nuestro objetivo es dotar al partido de los instrumentos necesarios para conseguirlo. Necesitamos construir partido y con la situación actual interna, con consejos ciudadanos bajo mínimos, actuaciones no reglamentarias y cargos no respaldados por el conjunto de los militantes como por ejemplo el Secretario Autonómico de Organización, así como una militancia desilusionada y desaprovechada, no podemos afrontar con éxito ningún proyecto de futuro.

A partir de ahora El Podem que Volem tomará la iniciativa para impulsar desde el partido cambios necesarios y para vehiculizar propuestas ciudadanas, de la mano de los círculos, las bases, personas inscritas y entidades y movimientos sociales que así nos lo soliciten, aunque los miembros y cargos de PODEM en las instituciones y en el partido se aferren a no escuchar la voz de los que,como nosotros,somos la base militante que sostenemos al partido y que con nuestro trabajo hemos posible que PODEMOS esté donde está.